

**PRESS RELEASE**  
**MANIFESTO FOR HUMAN RIGHTS IN EUROPE**

# European Elections 2024: FIDH Calls on European Election Candidates to Commit to Human Rights

**The International Federation for Human Rights (FIDH) and its member organizations in Europe are launching a Manifesto for human rights aimed at the candidates for the upcoming European elections in June. The goal? To urge them to commit to 10 priorities for their next mandate, at a time when democracy, the rule of law, and freedoms are under threat in the Union.**

**Brussels, 9 May 2024.** Populism and anti-rights movements are on the rise in Europe. They call into question the rule of law and the universality of human rights. In the hope of defending them, on the eve of the European elections, FIDH and its member organisations in Europe **call on candidates and future representatives of the European institutions to affirm their commitment to the most fundamental values of the European project.** In this respect, the FIDH Manifesto lists 10 essential points that should be at the heart of the campaign for the 2024 European elections and the mandate of the European Parliament and Commission for the next five years.

“On the eve of a historic election, the European Union must guarantee rights within itself and in its relations with other countries”, said **Elena Crespi, Head of the FIDH Europe Office**. “We call on the candidates in the forthcoming elections, and on future elected representatives, to embody the key values of the European Union and to protect them from those who seek to destroy them”.

FIDH is also calling on voters to support its appeal, by relaying it to candidates in their respective countries, and by giving their vote to those who endorse it.

## Demand respect for rights

The European Union is founded on respect for human dignity, equality, democracy, the rule of law and respect for human rights. It must demand the **effective application** of these **fundamental principles**, which are present both in the constitutions of the Member States and at the heart of the regional and international treaties and conventions they have ratified, first and foremost the founding Treaties of the European Union.

The European Union also has an essential role to play in promoting **a world order that respects human rights for everyone, everywhere**. This mission is of crucial importance in a world in crisis, where human rights violations are taking place on every continent.

Therefore, on the eve of the 2024 European elections, the FIDH and its member organisations call on all candidates and future members of the **European Parliament** and the **European Commission** to :

1. Protect and promote **democratic principles** and **the rule of law**
2. Protect and strengthen civil society organisations and **human rights and environmental defenders**
3. Promote effective **equality** and combating all forms of **discrimination**
4. Fight against **poverty** and social exclusion
5. Protect and promote **women's rights and gender equality**
6. Ensure that the lives, rights and the dignity of **moving people** be respected and protected
7. Promote respect of human rights and environmental rights by **economic actors**
8. Recognize the **right to a clean, healthy and durable environment as a human right** and develop new mechanisms to address the environmental and human rights consequences of the climate crisis.
9. Promote the fight against impunity for **international crimes** and **grave violations of human rights**
10. Ensure that the human rights obligations of the European Union and its Member States are implemented **consistently** through EU **foreign policy**, and that EU foreign policy contributes to strengthening human rights and democracy worldwide.

#### ***How to support the call of FIDH ?***

- Call on the candidates heading the lists for the European elections in the 27 Member States of the European Union and invite them to subscribe to the Manifesto:
- [!\[\]\(cf5be311f7b2821912d8009884508fa2\_img.jpg\) Manifesto HR in Europe revised.docx](#)
- Share FIDH publications on social networks to amplify the campaign : [Visuals](#).
- On 6-9 June 2024, give your vote to the candidates whose electoral programme reflects FIDH's 10 human rights priorities

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**MANIFESTE DE LA FIDH POUR LES DROITS HUMAINS EN EUROPE**

# Élections européennes 2024 : la FIDH appelle les candidat·es aux européennes à s'engager pour les droits humains

**La Fédération Internationale pour les droits humains (FIDH) et ses organisations membres en Europe lancent un Manifeste pour les droits humains, à destination des candidat·es aux élections européennes de juin prochain. Le but ? les pousser à s'engager autour de 10 priorités pour leur prochain mandat, alors que la démocratie, l'état de droit et les libertés sont menacés dans l'Union.**

**Bruxelles, le 9 mai 2024.** Les populismes et les mouvements anti-droits ont le vent en poupe en Europe. Ils remettent en cause l'état de droit et l'universalité des droits humains. Dans l'espoir de les défendre, à la veille des élections européennes, la FIDH et ses organisations membres en Europe appellent les candidat·es et les futur·es représentant·es des institutions européennes à affirmer leur attachement aux valeurs les plus fondamentales du projet européen. À cet égard, le Manifeste de la FIDH énumère **10 points essentiels** qui devraient être au centre de la campagne des élections européennes de 2024 et du mandat du Parlement et de la Commission européenne pour les cinq prochaines années.

*“A l'approche d'un rendez-vous électoral historique, l'Union européenne doit garantir les droits en son sein, ainsi que dans ses relations avec les autres pays”, a déclaré Elena Crespi, responsable du Bureau Europe de la FIDH. “Nous appelons les candidat·es aux prochaines élections, et aux futur·es élu·es, à incarner les valeurs clés de l'Union Européenne et à les protéger de ceux et celles qui tentent de les détruire.”*

La FIDH appelle également les électeur·trices à soutenir son appel, en le relayant auprès des candidat·es dans leurs pays respectifs, et en donnant leur vote à ceux et celles qui le souscrivent.

# Exiger le respect des droits

L'Union européenne repose sur le respect de la dignité humaine, l'égalité, la démocratie, l'État de droit ainsi que le respect des droits humains. Elle doit exiger l'**application effective** de ces **principes fondamentaux**, présents tant dans la constitution des États membres qu'au cœur des traités et conventions régionaux et internationaux qu'ils ont ratifiés, en premier lieu les Traités fondateurs de l'Union européenne.

L'Union Européenne a, en outre,, en outre, un rôle essentiel à jouer dans la promotion d'un **ordre mondial respectueux des droits humains pour toutes et partout**. Cette mission revêt une importance cruciale dans un monde en crise, alors que les violations des droits humains ont lieu sur tous les continents.

Par conséquent, à la veillée des élections européennes 2024, la FIDH et ses organisations membres appellent **tous les candidat·es**, ainsi que les **futurs membres du Parlement européen** et de la Commission européenne à :

1. Protéger et promouvoir les principes **démocratiques** et l'**État de droit**
2. Protéger et renforcer les organisations de la **société civile** ainsi que les **défenseurs des droits** humains et de l'environnement
3. Promouvoir l'**égalité** effective et lutter contre toutes les formes de **discrimination**
4. Lutter contre la **pauvreté** et l'exclusion sociale
5. Protéger et promouvoir les droits des **femmes et l'égalité de genre**
6. Veiller à ce que la vie, les droits et la dignité des **personnes en déplacement** soient respectés et protégés
7. Promouvoir le respect des droits humains et de l'environnement par les **acteurs économiques**
8. Reconnaître le **droit à un environnement propre, sain et durable** comme un droit humain et élaborer de nouveaux mécanismes pour faire face aux conséquences de la crise climatique sur l'environnement et les droits humains
9. Promouvoir la lutte contre l'impunité pour les **crimes internationaux** et les **violations graves** des droits humains
10. Veiller à ce que les obligations de l'Union européenne et des États membres en matière de droits humains soient mises en œuvre de manière **cohérente** dans le cadre de la **politique étrangère** de l'UE, et que cette dernière contribue à renforcer les droits humains et la démocratie à l'échelle mondiale.

### ***Comment soutenir l'appel de la FIDH ?***

- Interpellez les candidat·es têtes de liste aux élections européennes dans les 27 Etats membres de l'Union européenne et invitez-les à souscrire au Manifeste: [W Manifesto HR in Europe revised.docx](#)
- Partagez les publications de la FIDH sur les réseaux sociaux afin d'amplifier la campagne : [Visuels](#).
- Le 6-9 juin 2024, donnez votre vote aux candidat·es dont le programme électoral reflète les 10 priorités de la FIDH en matière de droits humains dont le programme électoral reflète les 10 priorités de la FIDH en matière de droits humains

**COMUNICADO DE PRENSA**  
**MANIFIESTO DE LA FIDH POR LOS DERECHOS HUMANOS EN EUROPA**

# Elecciones Europeas 2024: La FIDH pide a los candidatos europeos que se comprometan con los derechos humanos

**La Federación Internacional de Derechos Humanos (FIDH) y sus organizaciones miembro en Europa emiten un Manifiesto por los Derechos Humanos, dirigido a los candidatos a las elecciones europeas del próximo mes de junio. El objetivo es animarles a comprometerse con diez prioridades para su próximo mandato, en un momento en que la democracia, el Estado de Derecho y las libertades están amenazados en la Unión Europea.**

**Bruselas, 9 de mayo de 2024.** El populismo y los movimientos antiderechos van en aumento en Europa. Cuestionan el Estado de Derecho y la universalidad de los derechos humanos. Con la esperanza de defenderlos, en vísperas de las elecciones europeas, la FIDH y sus organizaciones miembro en Europa hacen un llamamiento a los candidatos y futuros representantes de las instituciones europeas para que refuerzen su compromiso con los valores más fundamentales del proyecto europeo. En este sentido, el Manifiesto de la FIDH enumera **diez puntos esenciales** que deberían estar en el centro de la campaña para las elecciones europeas de 2024 y del mandato del Parlamento Europeo y de la Comisión para los próximos cinco años.

"A medida que nos acercamos a un acontecimiento electoral histórico, la Unión Europea debe garantizar los derechos dentro de sí misma y en sus relaciones con otros países", declaró **Elena Crespi, Jefa de la Oficina para Europa de la FIDH**. "Hacemos un llamamiento a los candidatos a las próximas elecciones, y a los futuros representantes electos, para que encarnen los valores clave de la Unión Europea y los protejan de quienes pretenden destruirlos".

La FIDH pide también a los electores que apoyen su llamamiento, transmitiéndolo a los candidatos de sus respectivos países y dando su voto a quienes lo suscriban.

**Exigir el respeto de los derechos**

La Unión Europea se basa en el respeto de la dignidad humana, la igualdad, la democracia, el Estado de Derecho y el respeto de los derechos humanos. Debe exigir la **aplicación efectiva** de estos **principios fundamentales**, que están presentes tanto en las constituciones de los Estados miembros como en el núcleo de los tratados y convenios regionales e internacionales que han ratificado, en primer lugar los tratados constitutivos de la Unión Europea.

La Unión Europea también tiene un papel esencial que desempeñar en **la promoción de un orden mundial que respete los derechos humanos** para todos, en todas partes. Esta misión reviste una importancia crucial en un mundo en crisis, en el que se producen violaciones de los derechos humanos en todos los continentes.

Por ello, en vísperas de las elecciones europeas de 2024, la FIDH y sus organizaciones miembros hacen un llamamiento a **todos los candidatos y futuros miembros del Parlamento Europeo y de la Comisión Europea** para que:

1. Protejan y promovan los principios **democráticos** y el **Estado de derecho**
2. Protejan y fortalezcan a las organizaciones de la **sociedad civil** y a los **defensores de los derechos humanos** y del medio ambiente
3. Promuevan la **igualdad** efectiva y combatir todas las formas de **discriminación**
4. Luchen contra la **pobreza** y la exclusión social
5. Protejan y promuevan los derechos de la **mujer** y la **igualdad de género**
6. Garanticen el respeto y la protección de la vida, los derechos y la dignidad de las **personas que se desplazan**
7. Promuevan el respeto de los derechos humanos y del medio ambiente por parte de los **agentes económicos**
8. Reconozcan el **derecho a un medio ambiente limpio, sano y sostenible** como un derecho humano y desarrollar nuevos mecanismos para abordar las consecuencias medioambientales y de derechos humanos de la crisis climática
9. Promuevan la lucha contra la impunidad de los **crímenes internacionales** y las **violaciones graves** de los derechos humanos.
10. Garanticen que las obligaciones de la Unión Europea y sus Estados miembros en materia de derechos humanos se apliquen de forma **coherente** en el marco de la

política exterior de la UE, y que la **política exterior** de la UE contribuya a reforzar los derechos humanos y la democracia en todo el mundo.

### ***¿Cómo puedes apoyar el llamamiento de la FIDH?***

- Pide a los candidatos que encabezan las listas para las elecciones europeas en los 27 Estados miembros de la Unión Europea que firmen el Manifiesto: [W Manifesto HR in Europe revised.docx](#)
- Comparte las publicaciones de la FIDH en las redes sociales para amplificar la campaña : [Visuales](#).
- El 6-9 de junio de 2024, da tu voto a los candidatos cuyo programa electoral refleje las 10 prioridades de la FIDH en materia de derechos humanos